

Réponse à l'interpellation de Mme Carine CLOTUCHE concernant la ferme des enfants

Madame la cheffe de groupe,

Je vous réponds parce que vous avez interpellé plusieurs membres du Collège.

Le collège communal est très attaché à la pérennité de la ferme des enfants, qui joue un rôle pédagogique important depuis de nombreuses années.

Pour rappel, le collège communal a dégagé une première enveloppe de 65.000 € au CMB 2020 afin d'aider l'ASBL à apurer un litige avec un ancien employé.

Cela démontre, s'il le fallait encore, que la ville est bien au côté de l'ASBL.

A cet égard, Mme l'Echevine FERNANDEZ FERNANDEZ a rencontré récemment les responsables de l'association afin de disposer d'un rapport complet sur les difficultés financières générées par la crise covid. Nous verrons ensuite au niveau du Collège comment les aider financièrement.

Vous savez que nous sommes intervenus largement dans beaucoup des secteurs pour aider les associations liégeoises.

Nous aurons également une attention pour les animaux. A cet égard, Mme la Première Echevine m'informe que, si nécessaire, nous pouvons, en collaboration avec notre vétérinaire communal et différents refuges, replacer les animaux en « pension » à des organismes ou personnes capables de leur administrer tous les soins possibles.

Madame Defraigne va vous préciser où nous en sommes à cet égard.

Vous le voyez, tout sera mis en place pour aider la ferme et ses occupants à traverser ces moments difficiles, dans l'attente de jours meilleurs.